
COMUNICATO STAMPA
DEHORS: BENE LE PROPOSTE, MALE LE PROROGHE

Apprendiamo dalla stampa la notizia di una richiesta inoltrata dalla Confcommercio al Comune per 
ottenere un’ulteriore dilazione dei termini di adeguamento al Regolamento Dehors.
Ci fa piacere, naturalmente, che i commercianti abbiano deciso di contribuire con il loro punto di 
vista, promettendo proposte alternative concrete.
Sarebbe estremamente spiacevole però se quest’ultima richiesta di dilazione, giustificata appunto, 
secondo la categoria, dai tempi necessari all’elaborazione del progetto di modifica, si trasformasse 
nell’alibi per un’inopportuna ennesima proroga dell’attuale situazione, che vede la maggior parte 
delle strutture fuori norma.
Giusto un mese fa avevamo dovuto esprimere netta contrarietà ad ogni eventuale procrastinazione 
della messa a norma dei dehors, visto il lungo lasso di tempo che i commercianti avevano avuto per 
adeguarsi. Una proroga di sei mesi oggi risulterebbe, a maggior ragione, ancor meno accettabile.
Invitiamo  perciò  il  Comune  di  Ancona  a  valutare  adeguatamente  se  sia  opportuno  permettere 
ulteriori ritardi nell’applicazione di un suo regolamento, fondamentale per la tutela dell’integrità e 
dell’immagine della città.
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